

La tour Eiffel

Inaugurée pour l'Exposition universelle de Paris de 1889, la tour Eiffel est aujourd'hui le symbole de la capitale française. Elle doit son nom à l'architecte Gustave Eiffel, qui en est le créateur.

Sa construction dure plus de deux années. Son sommet culmine à trois-cent-vingt-quatre mètres au-dessus du sol. Chaque nuit, toutes les heures, des milliers d'ampoules brillent cinq minutes. Son phare rayonne dans le ciel de Paris.

La « dame de fer » est un des monuments les plus célèbres de France et même du monde : elle accueille environ sept millions de visiteurs par an.

